

RESIDENCE AVEC LA CIE DU THÉÂTRE DE L'ESTRADE

Du 28 août au 2 septembre 2017

Théâtre de
L'ESTRADE



Après Morphine, la Cie du Théâtre de l'Estrade travaille à son nouveau spectacle.

En adaptant le texte d'Irvin Yalom « Le Problème Spinoza », la Cie a choisi d'aborder le thème des « radicalités ».

Durant cette résidence, nous ont été ouverts 2 ateliers : Théâtre Forum et Théâtre Dramaturgie.

De beaux moments entre amateurs et professionnels.



En fin de résidence, présentation publique de l'avancée du travail...

Encore un très beau spectacle en perspective !



Merci à Geoffrey, Delphine, Benoît, Sébastien et Franck



Photos Bernard Feldis et Myriam Valicon

THÉÂTRON

